

Dilma Rousseff déclare que le Brésil a vaincu les principaux obstacles au sujet de la Coupe du Monde de Football



Brasilia, 17 juin (RHC-PL)- La présidente du Brésil, Dilma Rousseff, a déclaré que le pays a vaincu les principaux obstacles pour la préparation de la Coupe du Monde de Football et elle a réitéré l'importance de cette rencontre sportive pour le pays. Elle a parlé de la création d'infrastructures telles que les stades, les routes et les aéroports.

Dans son programme à la radio, « Café avec la Présidente » elle a rappelé que ces ouvrages ont été réalisés non seulement pour la compétition mais aussi pour augmenter la capacité de ces installations et offrir un meilleur service aux Brésiliens.

Dilma Rousseff a précisé qu'en plus de ces ouvrages , le pays compte sur de nouveaux systèmes de sécurité et de communications de la plus haute technologie et d'un équipement de dernière génération dans les 12 villes sièges de la Coupe.

Elle a souligné que la Coupe de football favorise aussi le développement économique et social , génère des commerces, injecte une grande quantité d'argent à l'économie et crée des emplois , des avantages pour tous les Brésiliens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/25954-dilma-rousseff-declare-que-le-bresil-a-vaincu-les-principaux-obstacles-au-sujet-de-la-coupe-du-monde-de-football>



Radio Habana Cuba